



Bayern betrauert Tod von Schauspielerin Veronika Fitz

Beitrag

Bayern trauert um die bekannte und beliebte Schauspielerin Veronika Fitz, die im Alter von 83 Jahren in Prien a. Chiemsee verstorben ist. Bayerns Ministerpräsident Dr. Markus Söder: „Mit großer Trauer nehmen wir die Nachricht vom Tod dieser herausragenden Volksschauspielerin auf. Sie hat Millionen mit ihren Rollen in Film, Fernsehen und Theater begeistert. Nicht zuletzt in ihrer Rolle als Hausmeisterin Martha Haslbeck hat sie sich für immer in unsere Herzen gespielt. Vom „Komödienstadt“ über „Forsthaus Falkenau“ bis zum „Bullen von Tölz“ bewies sie immer große Schauspielkunst in liebenswerten Charakteren mit Ecken und Kanten. Wie kaum eine andere verkörperte sie die bayerische Seele auf der Leinwand. Der Freistaat Bayern wird Veronika Fitz ein ehrendes Andenken bewahren.“

Bericht: Bayerische Staatskanzlei

Foto: Hötzelsperger



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Prien